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Herr Ziegler moniert, dass der Durchgang am Inselhof nicht mehr begehbar sei. Es wurde alles 
abgesperrt, sodass man nur noch durch Schilf und Gestrüpp wandern müsste.  
Weiterhin moniert er die Schließung des Durchgangs zum Deich des Eigentümers.  
Herr Schön teilt mit, dass die Thematik beim Inselhof überprüft werden muss. Das Amt wird be-
auftragt, einen Sachstand zu geben. Bei dem privaten Durchgang zum Deich wäre der Kreis tätig. 
Dieser hat vom Eigentümer eine Stellungnahme zur Thematik gefordert. Die Gemeinde erhält 
darüber keinerlei Informationen.  
 
Es folgt ein kurzer Informationsaustausch über die neue Kurtaxsatzung.  
 
Herr Butzke fragt nach einer Informationsveranstaltung bezüglich der bevorstehenden Straßen-
baumaßnahme „Am Walde“.  
Herr Schön teilt mit, dass es dazu keine Veranstaltung geben werde. Die Straße wird gepflastert.  
 
Ein Einwohner fragt nach der Entwicklung des Deichweges.  
Herr Schön antwortet, dass es bisher keinen neuen Sachstand zu diesem Vorhaben gebe.  
 
 
 


